

## 第二十九屆計算機科學系會幹事會 第二次常務會議記錄

日期：二零零七年二月二十八日（星期三）

時間：下午九時十五分

地點：何善衡工程學大樓二零二七室

主席： 何浩輝

出席者： 蘇珮琳、楊海銘、葉俊廷、楊志威、李栢浩、鍾智雄、姜澄楓

列席者： /

遲到者： 李恩浩（21：24）、黃淇銘（21：30）、何漢強（21：35）、  
梁必昌（21：35）

早退者： /

缺席者： /

紀錄： 楊志威

### 1. 通過是次會議議程

何浩輝動議將報告事項中的 3.12、3.13、3.14 和 3.16 延遲至報告事項的最後才報告，因為以上報告事項的負責人因為處理電算盃項目關係未能出席會議。葉俊廷和議，一致通過修正案。

鍾智雄動議通過修改後的會議議程，葉俊廷和議，一致通過。

### 2. 通過上次會議記錄

李栢浩動議，楊海銘和議，一致通過。

### 3. 報告事項

#### 3.1 會長報告事項

會長何浩輝報告：已經聯絡師生諮議委員會的代表梁浩鋒教授，他表示需要找幾名學生作為師生諮議委員會的學生代表，而計算機科學系會將會負責找學生代表。另外也和首長會的代表聯絡過，有關開會時間要等待日後商討。

至於課程檢討委員會和電腦用家小組這兩個有關係會的組織，則暫時未找到有關負責人。

關於電腦雜誌，已經得到系方的批准，現在需要出有關電腦雜誌種類的問卷調查計科生的意見，問卷將會在下星期一開始派發。

#### 3.2 副會長報告事項

副會長蘇珮琳報告：已於二月二十二日舉行庄聚，有十一人出席。當日一起去打保齡球，氣氛良好。

### 3.3 書院副會長報告事項

由於崇基學院副會長黃淇銘因舉辦電算盃項目而未能出席會議，由聯合書院副會長楊海銘代為報告：崇基學院畢業班照相日將會在三月十六日舉行，攤位地點將會在三月一日舉行抽籤。

新亞書院副會長李恩浩報告：於二月九日已舉辦了新亞書院畢業班照相日，而新亞院長盃的所有比賽經已結束。兩項活動都召開了檢討會。現在主要負責書院聚會的籌備和協助另外三個書院舉辦畢業班照相日。

聯合書院副會長楊海銘報告：在登記成為屬會方面，由於聯合書院監議會方面程序出錯，以致申請成為聯合屬會的文件遺失。於農曆新年假期前已補交了那份文件。

逸夫書院副會長葉俊廷報告：逸夫書院畢業班照相日將會在三月九日舉行。至於登記成為屬會的資料至今尚未收到。

### 3.4 文書報告事項

文書楊志威報告：已完成了第一次常務會議記錄，上庄前文件正在處理中。

### 3.5 財務報告事項

財務李栢浩報告：除了交職典禮的財政報告已完成外，其他的活動尚未完成，會在下星期一做好。另外計劃於下星期一開始收會費，於團年飯未收到的入場費會和會費一起收。

### 3.6 福利報告事項

福利姜澄楓報告：所有福利品經已買齊，而價格已經訂好。而舊書買賣規則已經訂好，舊書買賣服務會於下星期一恢復。目前尚餘少量系會樓未有人領取。

### 3.7 出版報告事項

出版鍾智雄報告：會訊名稱定為「C2See」，第一期會訊將會在二月二十六日推出。

### 3.8 宣傳報告事項

由於宣傳何漢強因舉辦電算盃項目而未能出席會議，由文書楊志威代為報告：二月共進行了二十多次班訪，張貼了兩款海報，包括有新亞書院

畢業班照相日和電算盃的宣傳海報。另也進行了宿訪，宣傳的內容為電算盃、新亞書院畢業班照相日、團年飯以及徵收會費。

### 3.9 體育報告事項

體育梁必昌報告：已完成了工程學院聯賽傾庄，而籃球和足球都有繼續練習。

### 3.10 修改會章進度報告

何浩輝報告：幹事會決定由何浩輝和李栢浩做系會代表，將於三月二日開第一次會議。

### 3.11 逸夫書院院慶檢討報告事項

負責人葉俊廷報告：已於二月二十三日召開檢討會，總共檢討了三個活動，分別是環shaw跑、逸祭和逸夫千人宴。總括而言，三項活動均順利進行。詳細的情況會在工作報告中交待。

### 3.12 交職典禮檢討報告事項

負責人黃淇銘報告：已於二月二十三日召開檢討會，主要問題是事前準備工作分工不均勻，詳細的情況會在工作報告中交待。

### 3.13 新亞書院畢業班照相日檢討報告事項

負責人李恩浩報告：已於二月二十三日召開檢討會，主要問題是事前分工不足，飲品不足夠和沒有突出畢業班照相日的主題，另外紀念品亦因製造商出錯而臨時以紙黏土代替。

### 3.14 新亞書院院長盃檢討報告事項

負責人李恩浩報告：已於二月二十三日召開檢討會，主要問題是事前分工不足和參加人數不足，另外亦缺乏與參賽者作跟進聯絡。

### 3.15 團年飯檢討報告事項

負責人姜澄楓報告：已於二月二十三日召開檢討會，主要問題是分工不夠仔細，詳細的情況會在工作報告中交待。

### 3.16 電算盃進度報告事項

負責人何漢強報告：電算盃於本星期開始舉行，活動進度大致良好。除了足球項目外，其餘的都有在事前作簡報。但是物資準備方面比較匆忙，往往要當天才能準備完成。另外一年級計科生的參與程度不及想像中活躍。

### 3.17 全體畢業班照相日籌備進度事項

負責人楊志威報告：曾到過科學館辦事處詢問場地，暫定活動日期為三月十二日或三月十四日。但是三月十二日會比較好，時間約為下午四時至六時。會盡快交訂場表格。

### 3.18 書院畢業班照相日籌備進度事項

崇基學院副會長黃淇銘報告：活動日期是三月十六日，攤位地點將會在三月一日舉行抽籤。暫時未和其他工程學院的系會開會。另外已通知畢業生去領取畢業袍。

聯合書院副會長楊海銘報告：活動日期是三月二十三日。於本星期五可以去書院輔導處拿畢業袍。暫時未和其他工程學院的系會開會。另外畢業生的資料正在處理中。

逸夫書院副會長葉俊廷報告：活動日期是三月九日。已和其他工程學院的系會開過會議，計科系會負責訂乳豬。另外已聯絡未拿畢業袍的畢業生去系會室領取畢業袍。在三月一日正式開始宣傳。

### 3.19 CSC3186++籌備進度事項

負責人楊海銘報告：活動原定於二月二十七日舉行，因為場地未能及時預約，所以改為三月五日下午八正於 SHB 121 舉行。已經利用新聞組去宣傳，海報將於日內張貼。生日卡已經掛在 SHB 924。

### 3.20 暑期電腦課程籌備進度事項

負責人葉俊廷報告：於二月二十六日和 Fevaworks 聯絡過，討論了課程的大概內容。將會在日後詳細討論對課程的需求，然後提交有關計劃的詳細資料。

### 3.21 畢業營籌備進度事項

負責人李栢浩報告：已經找了幾個營地的資料，現已出了問卷給畢代調查畢業生的意見，會於本星期四收回所有問卷。最後參考問卷的結果來預約營地。

### 3.22 糖水會籌備進度事項

負責人楊志威報告：暫定活動會在花園仔舉行，其他相關事項未定。

### 3.23 其他報告事項

沒有其他報告事項。

#### 4. 討論事項

##### 4.1 系會福利品事宜

姜澄楓指出系會襖和系會紙的設計細節還未決定，若果真的設計的話，是否應由幹事會設計，還是舉行一個比賽，對象為計科生，從而挑選最好的參賽作品。

黃淇銘問系會福利品可不可以是其他東西，或是關於電腦的產品，例如是USB手指。

李栢浩認為USB手指價格昂貴，同學們未必會對這類產品有興趣。

李恩浩問會否用飾物作為系會福利品？

李栢浩認為用襖或衫作為福利品的效果會比較好。

何浩輝指出做福利品的原因是為了增加計科生的歸屬感。若果用襖或衫作為福利品的話，很難令每一個人天天使用，所以比較難去增加歸屬感。

何漢強認為歸屬感並不是給人看的。

梁必昌指出若果有人看到計科生穿著系會做的襖或衫，會給予別人一種團結和凝聚的感覺。

蘇珮琳指出若果同時用襖和衫作為系會福利品的話，兩者的效果會重疊。

李栢浩指出這樣做亦會浪費資源。

姜澄楓總結用襖作為系會福利品所得到的效果會比較大，若果用衫的話效果會重覆，所以只會用襖作為系會福利品。

楊海銘問福利品的設計是用比賽還是招募形式決定？若果是用比賽決定的話，入圍參賽者是否會有獎品？

葉俊廷認為有獎品可以鼓勵多些人去參加比賽。但是評審方法應否用公投方式，因為由內部決定會令人覺得有點不公平。

何浩輝認為評審方式用全民投票形式會比較好，透明度亦較高，但要視乎可行性而定，例如時間是否充足去實行這種評審方式。

蘇珮琳指出應首先決定做福利品的日期。若果系會襖要在九月後才做好，問題不大，若果要在五月前做好，時間上會有困難。

何浩輝認為系會襖可以在九月才開始設計，而系會紙就必須在本學期完結前做好。因為這樣做可以減輕下學期的工作量，而且可以在迎新營裏賣系會紙。

鍾智雄認為必須在三月中左右舉行設計系會紙的比賽，若果到四月才舉行就太遲，因為那個時段接近考試，不會有太多人願意參加，而且亦不夠時間作足夠宣傳。

姜澄楓總結由系會決定系會紙的設計是否用公投形式作評審方式，而系

會樓的設計則由九月中開始，視乎當時的工作進度而定。詳細內容會由姜澄楓負責。

## 5. 臨時動議

李栢浩動議，商議收會費事宜。

12 票贊成，通過會議。

梁必昌動議，商議球類活動練習事宜。

12 票贊成，通過會議。

### 5.1 收會費事宜

李栢浩指出上庄的收會費方式是由四書院副會長收的，可能是因為形式上不是很正規，所以有些會費收不到。若果今年設置攤位去收會費的話，效果應該會比較好。

鍾智雄問攤位會放在那裏？

李栢浩指出攤位會放在五樓，需要向系方申請。

楊海銘問設置攤位是想等人前來交會費還是叫人前去攤位交會費？若果是叫人去攤位付款的話，為何不叫人去系會室交會費？這和叫人去攤位付款沒有太大分別。

蘇珮琳認為設置攤位這種做法比較被動，反而親自去收會費會比較主動。而且人手分配亦有問題，因為在電算盃期間需要很多人手。

黃淇銘認為方式正規與否對收會費沒有太大影響。

何漢強問會否在需要測驗或考試的課堂去收會費，因為在這些課堂裏一定所有人會來到，效果會很好。

葉俊廷認為這個方案不行，因為給人的感覺太差。

梁必昌問若果先去叫所有在實驗室的人去交會費，然後才設置攤位，叫前面上課的人交會費，這樣做會否較好？

楊志威認為這個方案可行。

李栢浩總結會先去叫所有在實驗室的人去交會費，然後才設置攤位，叫前面上課的人交會費。

### 5.2 球類活動練習事宜

梁必昌問是否需要繼續去帶人去做球類活動的練習，因為現在正值測驗和考中期試的期間，而且電算盃需要很多人手，是否需要暫停去練習？

何浩輝認為就算撞了其他活動和測驗，都應繼續去做練習。

梁必昌總結球類活動如足球和籃球都會繼續去做練習。

## 6. 下次開會日期

下次開會日期為二零零七年三月三十日星期五。

時間為晚上八時正。

地點待定。

7. 散會

主席何浩輝於晚上十一時三十七分宣佈散會。